



Neuer Diek 6
49828 Georgsdorf

Tel.: 05946-587
Fax.: 05946-995739
E-Mail: info@gsg Georgsdorf.de
Homepage: <http://beam.to/gsgd>

An die Eltern der
Georgsdorfer Grundschüler

Hier noch ein paar Informationen für Sie bezüglich der **Mittagessen-** und **Hausaufgaben-Betreuung**.

Das Mittagessen wird von der Firma Westhues aus Veldhausen geliefert.
Der **Speiseplan** wird wöchentlich **in der Schule zur Ansicht** aushängen.
Es wird für alle Kinder das gleiche Gericht geben.

Sollte Ihr Kind irgendwelche **Unverträglichkeiten** wie z.B. Laktoseintolleranz haben, teilen Sie uns das bitte rechtzeitig mit, damit wir es an Herrn Westhues weiterleiten können.
Wenn Ihr Kind aus Gründen wie Krankheit etc. einmal nicht das bestellte Essen benötigt, bitten wir Sie, dieses morgens in der Schule abzumelden.

(BITTE NICHT später als neun Uhr! Bitte NICHT auf den Anrufbeantworter, evtl. schriftlich!)

Alle bis dahin nicht abbestellten Mahlzeiten müssen voll von Ihnen bezahlt werden. Die täglichen Kosten für das **Mittagessen** betragen **3,20 Euro pro Kind**. Der monatliche Gesamtbetrag ist immer bis zum 30. eines Monats fällig und wird auf das Konto GS Georgsdorf mit der Konto-Nr.: DE 94267500010033001256, BIC: NOLADE21 NOH, überwiesen.

Nutzen Sie bitte hierfür die Einzugsermächtigung (Anhang). So wird monatlich automatisch der entsprechende Betrag abgezogen. Geben Sie bitte die ausgefüllten Papiere in den nächsten Tagen wieder mit zurück an die Schule.

Hausaufgabenbetreuung

Die Hausaufgabenbetreuung gibt den Kindern die Möglichkeit, ihre Aufgaben bereits in der Schule zu erledigen. Wir werden uns darum bemühen, dass Ihr Kind die Aufgaben komplett in der Schule fertig stellt.

Das bedeutet aber nicht, dass das immer der Fall sein wird. Deshalb ist es gut, wenn Sie zu Hause nochmals überprüfen, ob alles erledigt wurde oder ob noch Informationen für Sie im Hausaufgabenheft stehen.

Sollten Klassenarbeiten geschrieben werden, müssen Sie selbst dafür mit Ihrem Kind üben. Da es zu viel Unruhe in den Ablauf der Hausaufgabenbetreuung bringen würde, bitten wir Sie, die Kinder nicht vor 14.30 Uhr abzuholen.

Mit freundlichen Grüßen

Annett Buisman, Schulleitung